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Rencontre « VENEZ ET VOYEZ » 

Prière et temps de partage 
 
Cette soirée est placée sous le signe de l’écoute mutuelle et de l’accueil. 
Nous avons aussi pour habitude, au sein de notre mouvement, d’accueillir le message de l’Évangile qui 
éclaire de sa lumière notre situation de dirigeant chrétien. 
Nous vous proposons d’en écouter un passage à la suite duquel ceux qui le voudront pourront réagir, 
ce qui pourra faciliter la réception de ce texte pour tous. 
 
Nous dirons ensuite, ensemble, un « Notre Père ». 
 
 

Propositions de textes 
 

Évangile selon saint Luc 13, 10-17 (traduction TOB) 
 
Jésus était en train d’enseigner dans une synagogue un jour de sabbat. Il y avait là une femme possédée d’un 
esprit qui la rendait infirme depuis dix-huit ans ; elle était toute courbée et ne pouvait pas se redresser 
complètement. En la voyant, Jésus lui adressa la parole et lui dit : « Femme, te voilà libérée de ton infirmité. » 
Il lui imposa les mains : aussitôt elle redevint droite et se mit à rendre gloire à Dieu. 
Le chef de la synagogue, indigné de ce que Jésus ait fait une guérison le jour du sabbat, prit la parole et dit à 
la foule : « Il y a six jours pour travailler. C’est donc ces jours-là qu’il faut venir pour vous faire guérir, et pas le 
jour du sabbat. » Le Seigneur lui répondit : « Esprits pervertis, est-ce que le jour du sabbat chacun de vous ne 
détache pas de la mangeoire son bœuf ou son âne pour le mener boire ? Et cette femme, fille d’Abraham, que 
Satan a liée voici dix-huit ans, n’est-ce pas le jour du sabbat qu’il fallait la détacher de ce lien ? » À ces paroles, 
tous ses adversaires étaient couverts de honte, et toute la foule se réjouissait de toutes les merveilles qu’il 
faisait. 
 

Évangile selon saint Matthieu 5, 1-2 ; 13-16 (traduction TOB) 
 
À la vue des foules, Jésus monta dans la montagne. Il s’assit, et ses disciples s’approchèrent de lui. Et, prenant 
la parole, il les enseignait : (…) 
« Vous êtes le sel de la terre. Si le sel perd sa saveur, comment redeviendra-t-il du sel ? Il ne vaut plus rien ; on 
le jette dehors et il est foulé aux pieds par les hommes. » 
« Vous êtes la lumière du monde. Une ville située sur une hauteur ne peut être cachée. Quand on allume une 
lampe, ce n’est pas pour la mettre sous le boisseau, mais sur son support, et elle brille pour tous ceux qui sont 
dans la maison. De même, que votre lumière brille aux yeux des hommes, pour qu’en voyant vos bonnes 
actions ils rendent gloire à votre Père qui est aux cieux. » 
 

Évangile selon Saint-Marc 6, 7-13 (traduction TOB) 
 
« Il fait venir les Douze. Et il commença à les envoyer deux par deux, leur donnant autorité sur les esprits 
impurs. Il leur ordonna de ne rien prendre pour la route, sauf un bâton : pas de pain, pas de sac, pas de 
monnaie dans la ceinture, mais pour chaussures des sandales, « et ne mettez pas deux tuniques ». 
Il leur disait : « Si, quelque part, vous entrez dans une maison, demeurez-y jusqu’à ce que vous quittiez 
l’endroit. Si une localité ne vous accueille pas et si l’on ne vous écoute pas, en partant de là, secouez la 
poussière de vos pieds : ils auront là un témoignage. » Ils partirent et ils proclamèrent qu’il fallait se convertir. 
Ils chassaient beaucoup de démons, ils faisaient des onctions d’huile à beaucoup de malades et ils les 
guérissaient.  
 


